

ZOO Augsburg
Newsletter
22.08.2019
www.zoo-augsburg.de

Liebe Freunde des Augsburger Zoos,

Naturgemäß ist der August der besucherstärkste Monat im Jahr. Kein Wunder, da er ja komplett aus Ferien besteht. Und nachdem uns das Wetter durchaus in die Karten spielt (sorry Freibäder, ihr ward letztes Jahr dran), ist der Besuch bisher ausgesprochen gut. So kann es in den letzten Ferienwochen weitergehen.



Neues aus dem Tierbestand

Geburten:

Wieder eine Naturbrut bei den chinesischen Bambushühnern. Nachdem die letzten Jungen problemlos groß wurden, attackierten die Streifenhörnchen die Küken so massiv, dass wir die ganz Vogelgruppe hinter die Kulissen nahmen. Im Vogelbestand schlüpfen außerdem drei Blauflügelenten, ein Blutschnabelweber, ein Blaunackenmausvogel und vier Pfaue (alle weiß). Heute kam außerdem ein weibliches Alpakafohlen auf die Welt. Im Reptilienbestand wurden neun Hundskopfboas geboren und schlüpfen zwei Bambustaggeckos. Auch bei den Gelbbauchunken läuft die Saison durchaus erfolgreich: Bereits 11 Stück haben sich schon umgewandelt.



Alpaka, geboren 18.08.2019 - Foto: Peter Bretschneider

Zugänge:

Nur wenige Tage nach der Geburt von Seehund Jolo reiste ein einjähriges Weibchen namens Bella aus dem Zoo Rostock an, um die Gruppe weiter zahlenmäßig zu verstärken. Nachdem sie die ersten Tage Zeit hatte sich an die Umgebung und die neuen Gefährten von einem abgesperrten Bereich aus zu gewöhnen, ist sie seit wenigen Tagen mit den anderen Seehunden zusammen.



Zur Info Pia (rechts) und Bella (links) - Foto: Peter Bretschneider

Von Privat erhielten wir fünf wunderschöne Rotaugenlaubfrösche und eine weibliche Königspython, die schon für das Autohaus Siebelhoff Umweltbildungszentrum im Elefantenhaus vorgesehen ist.

Außerdem kamen einige Prachtfinken aus dem Vogelpark Olching, ein Dreifarbenglanzstar aus dem Zoo Leipzig und ein Kronfink aus dem Zoo Zürich.



Rotalgenlaubfrosch - Foto: Peter Bretschneider

Inzwischen sind die Gelbseitensittiche aus der Quarantäne in die Voliere im Tigerhaus gezogen und für die Besucher zu sehen.

Die Sittich sind wirklich putzige Gesellen [[Video aufrufen](#)]



Gelbseitensittiche - Foto Thomas Lipp

Tierabgaben:

Die beiden letzten Zwergflamingos gingen an den Zoo Karlsruhe, der ein sehr gut funktionierende Zuchtgruppe bei dieser Flamingoart hat. Eine männliche Rosenhalsfruchttaube wurde an den Zoo Beauval (F) abgegeben.

Zwei weibliche Erdmännchen, die aus der Gruppe gedrängt wurden gingen an den Zoo Berlin, und insgesamt drei Baumstreifenhörnchen an die Zoos Dresden und Zürich. Nachdem die Vorbereitungen dieses Jahr ungleich schwieriger waren als in den Vorjahren war es vor 10 Tagen endlich soweit, und nach fast drei Monaten Quarantäne durften drei Steinböcke in das Zillertal reisen, wo sie wieder ausgewildert werden.

Todesfälle:

An Todesfällen sind zu vermelden: zwei Pfaue, eine Blauflügelente und zwei Nachzuchten bei den Roten Sichlern.

Aktuelles zum Neubau der Elefantenanlage

Ferienbedingt ist es derzeit etwas ruhiger auf der Baustelle des Elefantenhauses. Die Ostseite ist aber bereits komplett mit farbig gestrichenen Hölzern verkleidet, was man sehr gut vom Fußweg außerhalb des Zoos sehen kann. Außerdem sind bereits intensive Gespräche zur Einrichtung im Besucherbereich durchgeführt worden. Darüber aber mehr in einem der nächsten Newsletter.



Foto: Peter Bretschneider

... und sonst:

Wie die Jahre zuvor endete auch dieses „ZooKids“-Jahr mit einer Übernachtung im Zoo. Traditionell erfahren die Kinder erst am Abend, wo genau im Zoo sie die Nacht verbringen werden.

Bevor das Geheimnis gelüftet wurde, stellten die „ZooKids“ ihren Eltern noch die Projekte des vergangenen Jahres bei einem abendlichen Rundgang durch den Zoo vor. Erst nach einem gemeinsamen Picknick und der Verabschiedung der Eltern war es dann soweit ...

Dieses Mal schliefen die Kinder unter freiem Himmel auf der Festwiese zwischen Tiger, Seebär, Flamingo und Co. Es war ein ganz besonderes Erlebnis mit Blick in den Sternenhimmel und sanftem Geschnatter der Flamingos einzuschlafen.

Leider machte ein Regenschauer um 5:00 h morgens einen schnellen Umzug in die Scheune des Zoos nötig. Zur Freude der betreuenden Erwachsenen schliefen alle Kinder problemlos wieder ein. Einige mussten sogar für das Frühstück um 8:00 Uhr geweckt werden.



Zookids - Foto: Jeannette Schmid



Zookids - Foto: Jeannette Schmid



Zookids - Foto: Jeannette Schmid

Die Dschungelnacht war wieder sehr gut besucht, und bei langsam abkühlenden Temperaturen (unterstützt von einem leichten 10 Minuten andauernden Nieselregen) genossen über 4.000 Besucher den romantisch illuminierten Zoo.



Dschungelnacht - Foto: Tina John

Ein aufmerksamer Mitarbeiter des Botanischen Gartens hat bemerkt, dass sich unsere Zoostörche immer wieder auf den Stromleitungen des Zooparkplatzes niederlassen und damit in Gefahr laufen einen Stromschlag zu bekommen. Nach Kontaktaufnahme mit den Stadtwerken wurde schnell und unbürokratisch diese Gefahrenstelle entschärft. Danke an die swa und Danke an den Botanischen Garten.



Umgebauter Strommasten - Foto: Thomas Lipp

Ich wünsche Ihnen viel Spaß bei Ihrem nächsten Besuch,
Ihr

Barbara Jantschke



Sollte der Newsletter nicht korrekt angezeigt werden,
klicken sie bitte [hier](#)

Hinweise zum Datenschutz:

<https://www.zoo-augsburg.de/datenschutz/>
Zoologischer Garten Augsburg GmbH
Brehmplatz 1
86161 Augsburg

Email: info@zoo-augsburg.de

Tel. 0821 567149-0
Fax. 0821 567149-13

Geschäftsführung:
Dr. Barbara Jantschke

Registergericht: Amtsgericht Augsburg HRB 6066